



## R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Sábado 19 de octubre de 2024

### **JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX**

**PLANTEAN OTRA VEZ, ORDENAR A AMBULANTES.** Tras el ataque en pleno Centro Histórico de la Ciudad de México en contra la lideresa de comerciantes y diputada local suplente, Diana Barrios Sánchez, el Gobierno local, encabezada por la morenista **Clara Brugada**, buscará ordenar el comercio en vía pública, como ya lo había propuesto la administración anterior, a cargo de la hoy presidenta Claudia Sheinbaum. Ayer, en conferencia de prensa la CDMX, adelanto que presentará un plan para normar la operación de los informales. **Ref.1**

**ANDAN ARMADOS HASTA LOS LOCATARIOS.** Pese a estar a una cuadra del andador peatonal más transitado de la ciudad, los locatarios de la Calle Motolinia, donde la tarde del jueves por la tarde fue atacada la diputada suplente y lideresa de informales, Diana Sánchez Barrios, andan armados, pues saben que están en una plaza que se disputa el crimen organizado. Ayer, **la Jefa de Gobierno, Clara Brugada**, dio a conocer una serie de medidas para tratar de mejorar la seguridad en el primer cuadro algo que ya había planteado su antecesora, la hoy presidenta Claudia Sheinbaum. **1-cd**

**REFORZARÁN SEGURIDAD EN EL CENTRO; HABRÁ MANDO UNICO.** **La jefa de Gobierno, Clara Brugada**, anunció que se reforzará la seguridad en el Centro Histórico con la implementación de un Mando Único de la Policía y el rediseño de los cuadrantes de la zona, luego del ataque armado en contra de la líder de comerciantes Diana Sánchez Barrios, que tuvo lugar el jueves pasado en la calle de Motolinía. “Vamos a reforzar la seguridad en el Centro Histórico, que es un lugar fundamental para nuestra Ciudad y para el país. El Centro Histórico es el epicentro comercial, económico, cultural y político de esta Ciudad, y el gobierno, con todas las fuerzas que se tienen, vamos a seguir trabajando para mejorar la seguridad, con un plan específico”, afirmó. **Uni.1-16, Jor.24, Exc.1-18, Pre.21**

**EN MOTOLINIA NADIE VIO NADA, ASEGURAN.** En la calle de Motolinia del Centro Histórico nadie vio nada sobre el ataque contra la lideresa de ambulantes, Diana Sánchez Barrios, q quien resultó herida junto con su primo mientras otra persona perdió la vida. **Sol 1-21**

**DISPUTA FAMILIAR POR EL CENTRO.** Las constantes disputas por conservar sus zonas operativas de agremiados de comerciantes en el Centro Histórico, generó fricciones entre familiares y a su vez derivó en el ataque armado contra Diana Sánchez Barrios. De acuerdo con fuentes policiales consultadas por esta casa editorial, la principal línea de investigación que persiguen tras el crimen ocurrido la tarde del jueves, es una disputa que había entre la familia, en la que hubo amenazas. En esas zonas se inmiscuían personas ajenas al gremio de comerciantes de Sánchez Barrios con el objetivo de desplazarlos. **Gráfico 1**

**DIANA SÁNCHEZ RECIBIÓ CUATRO BALAZOS; LA REPORTAN ESTABLE.** Luego de la intervención médica, Diana Sánchez Barrios se reporta estable, pero delicada, debido a que uno de los impactos llegó a la altura del tórax. Fuentes cercanas a la lideresa, señalaron que recibió 4 impactos, uno en la mano, otro en el hombro, uno más en la mandíbula y el del tórax. Con respecto a la lesión del tórax, señalaron las fuentes, la bala se quedó en una de las costillas, por lo que no perforó el pulmón. **Uni.16, Mil.7**

**EXIGEN “MANO DURA” CONTRA DELINCUENCIA.** Tras una ejecución ocurrida el pasado jueves en el primer cuadro de la Ciudad de México, diputados federales del PAN criticaron duramente la falta de acción de las autoridades para combatir la delincuencia. Federico Döring, diputado panista por el PAN expresó su solidaridad con Diana Sánchez Barrios, quien resultó herida, y con la familia de la abogada asesinada en la colonia Roma Sur. **Basta 11-Cd**

**DESIGNAN A TITULAR DE LA ACH.** La **jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina**, designó a Carlos Cervantes Godoy como nuevo titular de la Autoridad del Centro Histórico (ACH), cuya principal encomienda es trabajar de manera coordinada con las secretarías de Gobierno y Seguridad Ciudadana en el ordenamiento del comercio en esa zona, la protección del patrimonio arqueológico, arquitectónico y artístico y trabajar con la población que vive, trabaja y camina por el Centro Histórico para la construcción de paz. Cervantes Godoy ha sido diputado local y ocupado diversos cargos en las alcaldías Iztapalapa y Azcapotzalco, entre otros. **Jor.24, Pre. 6**

**ARRANCAN JORNADAS DE MASTOGRAFIAS GRATUITAS.** El Gobierno capitalino dio el banderazo de salida a la jornada de detección temprana de cáncer de mama y de mastografías gratuitas, la cual busca atender a más de 5 mil mujeres de todas las alcaldías. El programa funcionará a través de 10 unidades móviles que estarán equipadas con tecnología digital para ofrecer un diagnóstico oportuno y canalizar a mujeres a hospitales de especialización, en caso de necesitarlo. “como gobierno de la Ciudad nos toca el tema de prevenir las enfermedades, de producir salud, de enfrentar de manera comunitaria, diaria, casa por casa, la prevención”, señaló la **Jefa de Gobierno, Clara Brugada. Ref.2-Cd**

**PROMETE CLARA BRUGADA 100 MASTOGRAFIAS PARA LAS UTOPIAS.** La **jefa de Gobierno, Clara Brugada** anunció la adquisición de 100 mastógrafos, que serán instalados en cada una de las 100 Utopías que prevé construir a lo largo y ancho de la Ciudad de México durante su administración. Precisó que en estos primeros 100 días de su gestión se comenzarán a adquirir dichos equipos con la finalidad de que los primeros empiecen a funcionar a partir de enero de 2025. “Mi compromiso en este Gobierno es adquirir 100 mastógrafos, con todo lo que implica, para ubicarlos en 100 puntos relevantes de la ciudad, donde las mujeres, no en una campaña, sino todos los días, puedan acceder a esta infraestructura de manera gratuita.

Eso es lo que vamos a hacer: vamos a instalar 100 equipos de mastografías a lo largo y ancho de la ciudad, ¿en dónde los vamos a ubicar? En las 100 obras de Utopía que vamos a llevar a cabo”, señaló. **Uni.18, Jor.26, Exc.18-Com, Pre.1, Razón 8, Metro 10, Gráfico 2**

**RESCATAN A FLORES Y VISTEN VIALIDAD.** Flores de Cempasúchil rescatadas de Xochimilco decoran Paseo de la Reforma por el próximo día de Muertos. Esto luego de que la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, estableció la compra con agricultores afectados por las inundaciones en la alcaldía, debido a que los productores indicaron que las flores enfermas no van a durar más de 15 días. **Ref.3-Cd, Metro 8**

**VUELVE LICENCIA PERMANENTE.** La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, ha cumplido con una de sus promesas de campaña al confirmar el regreso de la licencia de conducir permanente a partir de este mismo año. Anunció a inicios de esta semana que enviará una iniciativa al Congreso local para reformar el Código Fiscal capitalino y establecer como un derecho la expedición del documento sin que el solicitante deba hacer una renovación periódica del mismo. **Exc.1**

**PRENDEN ALERTAS POR LICENCIA DE CONDUCIR PERMANENTE.** Al encender los focos rojos por el riesgo de que la licencia permanente representa para la vida y la seguridad de automovilistas y los usuarios más vulnerables de la vía, como transeúntes, ciclistas y motociclistas, los representantes de organizaciones civiles solicitaron al Congreso de la Ciudad de México analizar cuidadosamente la iniciativa presentada por la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, a fin de considerar las mejores prácticas internacionales. **Pre.3**

## **GOBIERNO Y SEGURIDAD**

### **SECRETARÍA DE GOBIERNO**

**LOCATARIOS TEMEN AFECTACIONES.** Comerciantes del Centro Histórico temen que el ataque contra Diana Sánchez Barrios en la calle Motolinía afecte la imagen de seguridad en la zona y se traduzca en bajas ventas. Además, coincidieron en que se deben reforzar los operativos contra motociclistas. **Uni, 16, Met. Bas, 3.**

### **SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA**

**PLANTEA OPERATIVOS POR MOTOS, CHELERÍAS...** La inspección a las chelerías y los operativos para prevenir las infracciones por parte de motociclistas serán medidas que reforzará la Secretaría de Seguridad Ciudadana como parte del programa de seguridad para el Centro Histórico. Ayer, el titular de la dependencia, Pablo Vázquez, adelantó que se buscará mejorar la seguridad en el Centro Histórico, tras el ataque registrado contra la lideresa de comerciantes y diputada local suplente, Diana Sánchez Barrios. **Ref. 1.-Cd**

**DISTRIBUÍA PORNOGRAFRÍA INFANTIL; LO ARRESTARON.** Elementos de la Policía Cibernética detuvieron a un sujeto identificado como Germán “N”, quien de dedicaba a distribuir material pornográfico de menores de edad, a través de varias cuentas de la red social X. el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, dijo que luego de una extensa investigación de localizó la zona de movilidad del sujeto, en San Luis Huexotla, en Texcoco, Estado de México. **Exc.19**

**DETIENEN A SUJETO POR PORNO INFANTIL.** Por compartir material de menores de índole sexual, a través de redes sociales, un sujeto fue detenido por elementos de la Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Germán Sajid “N” de 49 años de edad, contaba con denuncias desde 2022 por su probable responsabilidad de publicar pornografía infantil en Twitter, ahora X, por lo que la SSC inició la carpeta de investigación. **Ref.1-Ciudad**

**EN OCTUBRE SUMAN 15 PERSONAS ASESINADAS EN ATAQUES DIRECTOS.** En el último mes y medio se han registrado en la Ciudad de México agresiones de alto impacto en avenidas principales, zonas comerciales, centros recreativos y hasta en el Sistema de Transporte Colectivo Metro. Sólo en lo que va de octubre 15 personas han muerto por un ataque directo, entre los que se encuentran la abogada Oralia Pérez, asesinada en el Viaducto Miguel Alemán, y Víctor Alejandro Esquivel, comerciante que acompañaba a Diana Sánchez Barrios, quien se encuentra hospitalizada. En los reportes oficiales, la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la capital detalló los hechos con similitudes ya que los agresores llegan en moto, interceptan a las víctimas, disparan, huyen y luego abandonan las unidades. **Jor.24**

**REPORTAN ESTABLE A LIDERESA DE AMBULANTES.** Luego de la agresión que sufrió la tarde del jueves en calles del Centro Histórico, la lideresa de comerciantes ambulantes, Diana Sánchez Barrios, se reporta estable y bajo sedación, informó su hermana, la diputada local, Silvia Sánchez. En tanto, Carlos David Núñez Uribe, uno de los dos hombres que acompañaba a la también activista se encuentra muy grave en el Hospital Balbuena **Jor.25, Exc.18, Pre.1-20**

**BLINDAN A SANCHEZ BARRIOS.** Diana Sánchez Barrios, lideresa de comerciantes del Centro Histórico de la Ciudad de México, continúa internada en un hospital privado de la alcaldía Benito Juárez, tras ser atacada a balazos por un sicario en las calles de Motolinia y 5 de Mayo. Su madre, Alejandra Sánchez Barrios, señaló a su sobrina, Claudia Morales Reyes, como la probable autoría intelectual del ataque armado. **Basta 30**

**PELEAN COBRO DE PISO LA UNIÓN...Y DIPUTADA.** El atentado contra Diana Sánchez Barrios, ocurrido el jueves en el Centro Histórico, ocurrió en medio de la disputa por el control del cobro de piso entre la Unión Tepito y el grupo de comerciantes que lidera la diputada local suplente. Vendedores de la zona denunciaron que la activista y legisladora ex priista, y hoy aliada a Morena encabeza el cobro de piso a comerciantes, la madre de Diana, la lideresa Alejandra Sánchez, había responsabilizado a La Unión del ataque armado. **Ref.1, Metro 4**

**TRAS UN CATEO, ASEGURAN UNA TONELADA DE AUTOPARTES EN CUAUHTÉMOC: UN DETENIDO.** La Secretaría de Seguridad Ciudadana, la Fiscalía General de Justicia capitalina y personal de la Guardia Nacional aseguraron una tonelada de autopartes y detuvieron a un hombre, luego de realizar un cateo en un inmueble localizado en la alcaldía Cuauhtémoc. A través de trabajos de investigación, policías capitalinos ubicaron a un hombre que el pasado 30 de septiembre en la colonia Del Valle Centro, alcaldía de Benito Juárez, le quitó los espejos laterales a una camioneta que se encontraba estacionada. **Jor.25**

**NACE BEBÉ EN PATRULLA.** Ayer por la tarde, policías realizaban patrullajes por las calles Apango y Juventino Rosas, en la colonia General Felipe Berriozábal, alcaldía Gustavo A. Madero, donde una mujer de 6q años de edad, les pidió ayuda porque su hija había entrado en labor de parto, por lo que la trasladaron al hospital de la unidad, pero al llegar al alumbramiento era inminente, por lo que los agentes la auxiliaron a dar a luz a bordo. **Ref.1-Cd**

## **FISCALIA GENERAL DE JUSTICIA**

**SE APOYARA EN EL CASO DEL CRIMEN DE LA ABOGADA, SIJO LA PRESIDENTA.** El gobierno federal brindará al apoyo que soliciten las autoridades capitalinas en las investigaciones del asesinato de la abogada penalista Oralia Pérez Garduño, ocurrido ayer en la Ciudad de México, indicó este viernes la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. La Fiscalía General de Justicia de la capital del país inició una carpeta de investigación por el delito de feminicidio tras el asesinato a balazos de la abogada, cuando circulaba en su camioneta en inmediaciones de las avenidas Cuauhtémoc y Viaducto Miguel Alemán, colonia Roma Sur, en la alcaldía Cuauhtémoc. **Jor.25, Basta 2**

**AVANZA FGJ EN EL FEMINICIDIO DE LA ABOGADA ORALIA PÉREZ.** El titular, Ulises Lara López, informó que se investiga sobre los casos que defendía la penalista Oralia Pérez Garduño, a quien ejecutaron el pasado jueves sobre Viaducto. “Avanzan de manera importante las investigaciones. Tenemos ya algunas coincidencias importantes en materia balística, tanto del caso de la abogada que fue asesinada. Está siendo investigado como feminicidio el caso de ayer, cerca de la una de la tarde”, comentó Lara. **Pre.21**

**PIDEN DAR CARPETAZO A 331 AVERIGUACIONES POR ABORTO.** En este año, la Fiscalía de la Ciudad de México, ha iniciado 331 carpetas de investigación por el delito de aborto, las cuales, a decir de la diputada del Partido Verde Ecologista Rebeca Peralta deben cerrarse, ya que desde septiembre de 2021, La Suprema Corte de Justicia de la Nación despenalizó la interrupción del embarazo. **Pre.8**

**DENUNCIAN A PADRE Y RECIBE DEMANDA.** Un ex magistrado del Poder Judicial local, acusado de agredir sexualmente a sus hijas, busca quitarle la patria potestad a la mamá de las mismas y quedarse con ellas, de acuerdo con una demanda que él interpuso. **Ref.4**

**CAE PRESUNTO FEMINICIDA EN LA DOCTORES.** Capturan a José “N” presunto feminicida de una mujer de 28 años de edad en la colonia Doctores, esto fue gracias a que detectives de la Policía de Investigación cumplieron una orden de aprehensión. **Pre.18**

# **DESARROLLO SUSTENTABLE**

## **SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS**

**EL VALLE DE LOS BACHES.** Pocas son las calles que se salvan de las irregularidades en el pavimento provocadas por la temporada de lluvias. **Ref, 1, C.**

## **SECRETARÍA DE MOVILIDAD**

**REVISAN TAXIS.** LAS SECRETARÍAS DE Movilidad de Seguridad Ciudadana realizaron esta semana revisiones a taxistas en Metro Mixcoac y Taxqueña. Como resultado, tres unidades fueron suspendidas por falta de documentación. **Ref, 2, Cd.**

**SUSPENDIERON A NUEVE UNIDADES DE TRANSPORTE.** Nueve unidades del transporte público de distintas rutas fueron suspendidas por falta de documentación durante una verificación llevada a cabo por personal de la Semovi. **Exc, 19, Com.**

**AGREGAN LOS FINES.** El Servicio de Transportes Eléctricos informó que el Museo de Transportes Eléctricos comenzó a operar también los fines de semana a partir de hoy. El recinto se ubica en Municipio Libre 402, en la colonia San Andrés Tetepilco, en Iztapalapa. **Ref, 3, Cd.**

**ALCOHOLISMO Y AMBULANTAJE INVADEN INTERIOR DEL METRO.** Personas con bebidas alcohólicas y vendedores ambulantes invaden el STC Metro, hechos que se han vuelto constantes. Por lo que usuarios de este medio de transporte utilizan las redes sociales para denunciar actos ilícitos de este tipo, ante la negativa de las autoridades de sancionar este comportamiento. **Bas, 9, Cd.**

## **SECRETARÍA DE DESARROLLO URBANO Y VIVIENDA**

**IMPULSAN REFORMA LA VIVIENDA INCLUYENTE.** Con el objeto de edificar vivienda incluyente de menor costo, el Gobierno de la Ciudad autorizó transferir potencial constructivo a un proyecto por desarrollar en Paseo de la Reforma 159, en la Colonia Guerrero. **Ref, 3, Cd.**

**RESERVA DE VIVIENDA, INSUFICIENTE EN CDMX.** Especialistas en vivienda afirman que la CDMX sólo cuenta con una oferta inmobiliaria sostenible hasta el 2026, debido al retraso y falta de construcción de nuevos proyectos. Jorge Combe, director de DD360, plataforma de financiamiento para proyectos residenciales, detalló que han detectado una reserva de vivienda en las 16 alcaldías de apenas 9 mil 857 inmuebles en renta, a través de todas las ofertas inmobiliarias digitales de la CDMX. **Sol, 20.**

**VIAJE, QUE VIVIENDA SE CONSIDERE UN DERECHO Y NO MERCANCÍA.** El Programa de Vivienda y Regularización que anunció la presidenta Claudia Sheinbaum es un acierto al cambiar el modelo de mercancía por un derecho humano, pero para lograrlo en el sexenio se deberán construir 166 mil viviendas por año, o 463 por día. **Exc, 13.**

## **SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE**

**ESTUDIOS PARA PROYECTO AMBIENTAL EN TULA SE CONCLUIRÁ EN 2025.** El proyecto integral de saneamiento de la Zona Metropolitana del Valle de México y del Centro de Economía Circular que su gobierno planea construir en Tula, Hidalgo, serán presentados cuando los estudios correspondientes, que están en marcha y que se estima que estarán concluidos en el primer trimestre de 2025, dio a conocer ayer la presidenta Claudia Sheinbaum. **Jor, 7.**

## **PROGRESO CON JUSTICIA**

## **SECRETARÍA DE INCLUSIÓN Y BIENESTAR SOCIAL**

**UTÓPICO.** Los parques Utopía de la Ciudad recibieron el Premio Internacional a las Mejores Prácticas en Participación Ciudadana por parte del Observatorio internacional de la Democracia Participativa. **Ref, 1, Cd.**

## **SECRETARÍA DE CULTURA**

**ALEBRIJES RECORRERÁN PASEO DE LA REFORMA.** Desde la medianoche de ayer, maestros cartoneros, creadores emergentes y artistas con discapacidad visual preparaban las plataformas en las que hoy desfilarán 186 alebrijes. **Exc, 19, Com. Bas, 15.**

**CIENTOS DE ASISTENTES A LA FIL ZÓCALO RECIBIERON COMO ROCKSTAR A MARIANA ENRIQUEZ.** A la escritora Argentina Marina Enríquez nunca le interesó escribir historias de horror fuera de la realidad, sin lugares reconocibles, reconoció ante un numeroso grupo de lectores en busca de su obra, al tiempo que asumió como una persona preocupada por lo social y lo político, lo que se transmite en “en un cuento gótico sobre capitalismo”. **Jor, 3, a.**

**EN MIXQUIC, UNA FIESTA A LA MUERTE.** La quinta edición del Festival Internacional de Día de Muertos 2024 tomará a las calles de Tláhuac, para mostrar la riqueza cultural en torno al culto de los fieles difuntos. **Exc, 19, Com. Pre, 8, Met.**

**LLEGA LA MARCHA ZOMBIE.** La marcha anual de zombies, en la cual los fans del horror se reúnen para disfrazarse y caminar por algunas de las avenidas principales de la CDMX; pero además este evento tiene el objetivo de ayudar a la gente de escasos recursos, ya que para participar requieren llevar alimentos no perecederos para donarlo al banco de alimentos. **Bas, 7.**

## **SECRETARÍA DE SALUD**

**ABUES, PUESTÍSIMOS PARA SUS PIQUETES.** El miedo que le dejó la muerte de su hermano que no creía en las vacunas durante la emergencia de Covid-19, hizo que el señor Jorge Cañas acudiera a un centro de Salud para recibir los biológicos antivirales y contra la influenza. **Grá, 3.**

## **SECRETARÍA DE TURISMO**

**HASTA EL 3 DE NOVIEMBRE, FESTIVAL DEL CEMÁSÚCHIL SOBRE REFORMA.** La Secretaría de Turismo del gobierno capitalino, invitó a visitar el Festival de Flores de Cempasúchil que se instaló ayer en Paseo de la Reforma, para adquirir la flor que adorna las ofrendas y apoyar a los floricultores que perdieron parte de sus cultivos por las inundaciones en las zonas de cultivo en Xochimilco. **Jor, 26, Cap. Bas, 17.**

## **ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

### **SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

**AMPLÍAN PROGRAMA DE CONTRATOS POR HONORARIOS EN XOCHIMILCO.** Más de 50 personas que laboran para la alcaldía Xochimilco bajo la modalidad de autogenerados se concentraron en la explanada de la demarcación, luego de que se difundió una circular del director general de administración, Javier Pineda Saynes, en la que anunció que al haber concluido el periodo en el que habían sido contratados, e l 30 de septiembre, ya no se daría continuidad. **Jor, 26, Cap.**

## **ALCALDÍAS**

**REPONEN BANQUETAS SIN SEGUIR NORMAS.** La alcaldía Cuauhtémoc reconstruye banquetas en la colonia Doctores sin acatar el Manual de Normas Técnicas de Accesibilidad, recién actualizado por el Gobierno de la Ciudad. **Ref, 2, Cd.**

**PREVÉN GOLPE AL BOLSILLO POR ZONAS PEATONALES.** Padres de familia, cuyos hijos asisten a planteles de la zona Roma-Condesa, donde se proyectan zonas escolares peatonales, advirtieron un golpe a su economía de concretarse la intervención de 26 calles en ese sector. **Exc, 18, Com.**

**DEMANDAN A CONGRESO CDMX MEJORAR CONDICIÓN LABORAL.** Cualquier acusación de corrupción o extorsión por parte del personal de la alcaldía Cuauhtémoc, debe realizarse a través de vías institucionales y respaldarse con pruebas, afirmó la diputada María del Rosario Morales luego de que el Congreso Capitalino hiciera un llamado a la alcaldesa, Alessandra Rojo de la Vega, para que actúe bajo los principios de transparencia, legalidad y justicia laboral. **Bas, 9, Cd.**

**COMBATIRAN INSEGURIDAD EN ESCUELAS DE IZTACALCO.** Durante la primera reunión de Corredores Escolares Seguros, la alcaldesa de Iztacalco, Lourdes Paz, reafirmó su compromiso de mejorar la seguridad en los centros educativos en la demarcación. **Bas, 11, Cd.**

**VEN MÁS INFORMALES POR MEGADESARROLLO.** Vecinos de las colonias Reforma Social, Lomas de Chapultepec, Verónica Anzures, Granada y Polanco, de la alcaldía MH, acusaron que el ambulante en zona de megadesarrollos ha aumentado. **Ref, 2, Cd.**

**CÉSAR GARRIDO SE APODERA DE LA MIGUEL HIDALGO.** En la alcaldía MH, el edil, Mauricio Tabe, ha permitido que funcionarios sancionados e inhabilitados operen algunas áreas de la administración, como es el caso de Cesar Garrido, quien fuera señalado por negligencia en casos de corrupción inmobiliaria en a colonia Escandón cuando se desempeñaba como director de Asuntos Jurídicos. **Bas, 15-17, Cd.**

**ENVÍAN PIPAS DE VC A ACAPULCO.** Evelyn Parra Álvarez, alcaldesa de Venustiano Carranza, dio banderazo de salida a 3 pipas con capacidad de 10 mil litros cada una, para dirigirse al municipio de Acapulco, Guerrero, con el fin de ayudar a brindar el servicio de agua potable a las personas damnificadas por el huracán John. **Bas, 8, Cd.**

## **ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES**

**SE BENEFICIÓ ROMERO DE CORRUPCIÓN.** El aspirante a la dirigencia nacional del PAN, Jorge Romo, declaró que recibe más ingreso por actividades ajenas a sus labores legislativas y también se le vincula con una inmobiliaria irregular y, a quien los señalamientos lo posicionan como uno de los principales operadores del llamado cartel Inmobiliario, en la alcaldía Benito Juárez de la CDMX. **Bas, 8.**

---000---